
 

■■かごしま健康の森公園でのキャンプは 

今年で 3 回目になりますが、年々グラウンドの状態が

良くなっていると思います。 

今シーズンのグラウンドは、J リーグの公式戦を開

催できるくらいの状態で本当にありがたいです。この

グラウンドのいいところは、周りが広すぎず、集中し

てトレーニングが出来ること。 そして風がないことも

好条件です。 

 また、ナイター施設もあることもありがたいです。 

キャンプ中は午後のトレーニングの時間が遅くなるこ

とが多いのですが、照明をつけていただけると、日没

を気にせず、やりたいことを思い通りに出来るので、

本当に助かっています。 

 

 

■■鹿児島出身の僕にとって、ここは小さい

ころから馴染みのある場所です。 

今でもオフに帰省した際は、ここで自主トレをさせて

もらっています。そしてチームのキャンプでも使わせ

いただけることに感謝しています。特に今年のピッチ

コンディションはいいですね。最高です。 

 小さい子供からお年寄りまで遊べるし、僕たちのよ

うなアスリートがトレーニングをする環境でもありま

す。 

 そして、名前が『健康の森』というのがいいですよ

ね。健康になれる気がしますから（笑）」  

 

 

健康の森公園の職員が「監督の決意とグ

ラウンドコンディションについて」 

お聞きしたところ、ヴィッセル神戸広報

担当 桑畑美紀さんが快く協力してく

ださり安達亮監督と徳重健太選手より

メッセージをいただきました。 

 

 

「１年で J１復帰」 

１年で必ず J１に戻すと固い決意でキャン

プに臨んでいる安達監督 
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